
REQUERIMENTO 012/2008      CRUZEIRO DO SUL, 1º  DE SETEMBRO DE 2008

      

 
   

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

Que  em  nome  do  Poder  Legislativo  seja  encaminhado  ofício  para  a
concessionária AES Sul contendo solicitação de serviço de  melhoria na rede elétrica
que abastece as residências de Linha Desterro, na estrada popularmente conhecida por
Rua dos Freitas, a qual dá acesso à barragem eclusa. 
 

Faz-se necessária a correção de baixa voltagem, pois seguidamente ocorrem
cortes  no  abastecimento,  devido  à  baixa  tensão  da  rede,  sendo  que  será  necessário
efetuar a troca do transformador por outro de maior capacidade.

Já foi realizada uma melhoria parcial na referida estrada, restando cerca de
apenas seiscentos metros para abastecer com rede trifásica.

Justifica-se  a  indicação  com  o  apelo  dos  moradores,  os  quais  são
prejudicados  com os  cortes  de  abastecimento,  principalmente  porque  há  o  risco  de
queima dos eletrodomésticos e equipamentos utilizados nas propriedades rurais.

Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

 

Adair Bernardo da Silva   


